



Desde hoy también se puede visitar la Casa de la Navidad, de manera ininterrumpida, hasta el 5 de enero

Casi 50.000 personas visitan el gran Belén de la Real Casa de Correos en los primeros 10 días

- Una de las novedades más significativas de este año es la recreación del mar, utilizando 3.000 litros de agua
- Destaca la Natividad con figuras de 50 centímetros de altura, obra de José Luis Mayo, uno de los imagineros más reconocidos del mundo

21 de diciembre 2019.- El gran Belén de la Real Casa de Correos, sede de la Comunidad de Madrid, ya ha recibido la visita de casi 50.000 personas desde que se abrió al público el pasado 10 de diciembre. El monumental conjunto, obra de la Asociación de Belenistas, es el más grande de los últimos años, ya que se expone sobre una superficie de 160 metros cuadrados y cuenta con unas 400 figuras y 40 edificios.

Entre las novedades más significativas de este año se encuentra la reproducción del mar de Galilea y, en torno a él, un pueblo pesquero. Para ello, se han utilizado 3.000 litros de agua, 1.700 kilos de diferentes arenas, 1.500 kilos de corcho, 150 metros cuadrados de musgo y hasta 7.000 tornillos. Además, destaca la representación de la Natividad, cuyas imágenes tienen una altura de 50 centímetros y son obra de José Luis Mayo, uno de los imagineros más importantes y reconocidos a nivel mundial.

El acceso al Belén, que es gratuito, permanecerá abierto al público hasta el próximo 5 de enero. El horario de visita es de 10:00 a 21:30 horas, salvo los días 24 y 31 de diciembre que se podrá visitar hasta las 15.30 horas, mientras que el 5 de enero lo hará hasta las 14:30 horas. Los días festivos de Navidad y Año Nuevo las visitas empezarán a partir de las 16:00 horas.

Además, la Real Casa de Correos cuenta con el Bosque de los Deseos, donde los visitantes pueden dejar por escrito los deseos e ilusiones que piden al próximo año 2020. Para ello, se han habilitado 250.000 tarjetas que se cuelgan a modo de bolas de Navidad en los 25 abetos artificiales instalados en este espacio.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

YA ESTÁ ABIERTA LA CASA DE LA NAVIDAD

Otra de las actividades programadas por la Comunidad de Madrid para estas fechas es la Casa de la Navidad, donde los más pequeños podrán recorrer diferentes estancias llenas de sorpresas como, por ejemplo, la habitación de Papá Noel.

La Casa de la Navidad se puede visitar de manera ininterrumpida y hasta el 5 de enero. Concretamente, permanecerá abierta desde el 21 de diciembre y hasta el 4 de enero, de 10:00 a 21:00 horas, ambos incluidos. Los días 25 de diciembre y 1 de enero, solo en horario de tarde (de 16:00 a 21:00 horas); 24 y 31 de diciembre y 5 de enero abrirá por la mañana, de 10:00 a 14:00 horas.